
2023年度 第 7回定例理事会議事録  

 

日 時：2023年 9月 21日（木） 15:00‐17:00 

場 所： ピアマリン 1階 日本人会ミーティングルーム (Web参加あり) 

会議出席者：（理事） 権田、時任、久住、スミス、山浦、野口、伊藤慎太郎、山口、須永、今津、冨江、

長藤、ペレズ、渡辺・ドミンゴ、デリグイン、    

※リモート参加  井上、渡辺奈々 

欠席者：なし 

 

傍聴： 事務局２名  

        

議 題： 

1. 2023年度活動計画並び予算案報告 

（１） 教育部 

（２） 青年部 

（３） 文化・商工部 

（４） 渉外広報部 

（５） 総務部 

（６） 会計部 

2. 総領事館より 

3. その他 

 

野口副会長－本日は各部会から提出された報告書を一読済みとの前提のもと、質疑から始めます。 

 

（会計部）井上部長 

（質疑応答） 

・時任副会長－毎月の口座残高を提出して頂くことは可能か？ 

→毎月提出することとする。 

・野口副会長－ご返答頂いている口座の残高に秋祭りの寄付金は入っているのか？含まれている場

合は会の残高とは預かり金として区別する必要がある。 

→８月末の残高には秋祭りの寄付金が＄２８，０００だけ含まれている。今後は区別して報告する。 

 

（教育部）時任部長 

（質疑応答） 

・冨江部長－日本人学校の収支報告について現金主義で記録されているので月次での収支報告は

実態を表すものではないのでは？また、寄付金などは営業外収益として営業利益とは分ける必要が

あるのでは？ 

→今後の参考にする。 



 

（文化商工部）ペレズ部長 

（質疑応答） 

・時任副会長－会計部の報告によると現時点で予算が全く消化されておらず、未計上の支出などは

あるか？ 

→慰霊塔の清掃についてそれぞれお花代として＄５０、飲み物代＄９７．９６、果物代＄１０．７２が発

生している。今年度はピースリングにより＄２７６．８８の費用負担があったが、来年度以降は日本人

会で全て負担する。予算として＄６００計上しているので来年も同じ予算内で行うことが出来る。 

・時任副会長－アートアンドクラフトについてその後の進捗はどうか？ 

→サークルの方と話はしているがなかなか纏まらない状況。アートアンドクラフトを行なわない選択も

検討。サークル活動をされている方が減っている現状もある。 

→理事会としての意見を確認するため多数決を行った－実施する７名／中止する９名 

→理事会としては中止の意見が多いことをサークル担当者にお伝えしてご意見を伺こととする。 

 

（渉外広報部）山口部長 

（質疑応答） 

・時任副会長－星条旗新聞へどのような情報を提供するか？ 

→秋祭りのテーマ、繋ぐについての記事をウェブ用に冨江部長にお願いしているが、そちらを同様に

星条旗新聞へも提供したい。 

→次回の編集委員会で纏めて情報提供を行う。 

 

（総務部）野口部長 

（質疑応答） 

・時任副会長－会則のウェブサイトへのアップが遅れているのでは？ 

→早急にアップする。 

・時任副会長－議事録を公開する必要があるのでは？ 

→今後は理事会後、１週間以内に議事録を理事に閲覧して翌週の月曜日にはウェブ上にアップロー

ドする。 

・野口副会長－先日、らんたんフローティングのイベントに権田会長が招待されて参加している。イベ

ントについて権田会長に記事をウェブサイト用に書いてもらう。 

・須永理事－秋祭りで学生ボランティアをお願いしている日本語教師会から日本語チャレンジボール

の会場使用料について寄付の依頼があった。 

→将来の子供たちへのサポートであり、日本語のチャレンジボールということでその活動への寄付は

会員からの共感を得られることである。秋祭りへのボランティア協力へのお礼の意味も含めて寄付を

したい。但し他にもボランティア団体がいる中今回この団体に寄付する事を鑑み、秋祭りとは切り離し、

純粋にグアムと日本の将来の懸け橋となっている団体である事のみを議論するべきだという意見が

時任副会長より出された。 

⇒日本人会として今年度について＄１０００の寄付をすることが全会一致で決議された。 



・須永理事－好祭会が所有している男神輿を現在、ニッコー弁慶でお預かりしているが、レストランの

レイアウト変更改装などが予定されていることから、可能であれば年内には移動して頂きたい。ただし、

お預かり先を見つけるのも容易ではないと認識しておりますので、年明けとなってもお預かりは可能

であるが「いつまでに」と予定が決まればありがたいです。 

→好祭会の飯塚会長に連絡をする。 

・野口副会長－新年祝賀会の会場について毎年ニッコーグアムさんにお願いしているが、今年は他

の会員企業さんにもお声がけしている。現在、星野リゾートさんに打診して見積もり待ちの状況。領事

館にも状況を説明済み。 

 

（青年部）冨江部長 

・本日の理事会終了後に会場のレイアウトについて大谷さんと打ち合わせが予定されている。 

・イベント保険について昨年と同様の内容で保険料も同額の＄3060で加入する。 

⇒承認された。 

・各国総領事またはそれに準じる方のご招待について確認したい。 

野口副会長→尾形首席領事に確認したところ、総領事としても賛成する。但し、グアムには台湾の出

先機関があるが、そちらについては日本が国として国交を結んでいるのは中華人民共和国のみであ

ることから、秋祭りに招待する場合は領事館としては参加できない。民間の United Chinese 

Association については関知するところではない。領事館のイベントに招待しているのは韓国、フィリピ

ン、FNS、パラオ共和国、イタリア、フランスがある。 

⇒United Chinese Associationを含めた７団体を招待することとする。 

・チケット枚数の確定について 

井上部長→Slackにアップしておく。 

・秋祭りの会場仕様の決定について 

食品、物販・ゲーム・水物・ドリンクについてそれぞれの販売見込みから収支を約３万ドルのプラスと

試算している。こちらを踏まえてイベント経費を見ると去年は＄５７，０００で出来たものが、今年は＄７

５，０００となる見込み。LED 追加分と花火を行わないとすれば、収支は＄４４，０００プラス見込みとな

り、後ほど大谷さんとの打ち合わせを行い、９月末までにファイナルとしたい。 

・野口副会長→スポンサーについては現在、約＄１２０，０００の寄付を頂いている。最終的には＄１２

５，０００を見込んでいる。 

 


